

Oberschopfheim im DJK-Duell gegen Offenburg chancenlos

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler
Dienstag, den 14. März 2017 um 20:54 Uhr



Nach mehrwöchiger Spielpause empfing die DJK Oberschopfheim im Derby den Tabellenführer aus Offenburg. Das mit Spannung erwartete DJK-Duell sollte jedoch eine recht deutliche Angelegenheit für die Gäste werden, die zwar ohne Yannick Schwarz antraten, sonst allerdings in nomineller Bestbesetzung die Halle betraten. Bei Oberschopfheim ersetzte Sascha Schwendemann den beruflich verhinderten Johannes Röderer. Nachdem die ersten beiden Eingangsdoppel jeweils erwartungsgemäß klar an das jeweilige Einserdoppel gingen, mussten sich anschließend das Defensivdoppel Eible/Birgel knapp in fünf Sätzen geschlagen geben. Unglücklicherweise konnte das Oberschopfheimer Dreierdoppel bereits zum dritten Mal in dieser Saison eine 2:0 Satzführung nicht ins Ziel retten. Im vorderen Paarkreuz gab es für Oberschopfheim nichts zu ernten. Oberschopfheims ehemaliger Trainer Daniel Sagan sowie der gebürtige Langhurster Raphael Becker spielten hochkonzentriert, mehr wie einen Satzgewinn konnte das Oberschopfheimer Spitzenpaarkreuz um Stefan Reifenschweiler und Jonas Malutzki nicht verbuchen. Einen ersten Einzelgewinn sicherte sich Spielertrainer Daniel Perez, der seinen Kontrahenten Pascal Käshammer mit diszipliniertem Offensivspiel in drei Sätzen in Schach hielt. Am Nebentisch war Daniel Eible zwar auf dem Papier chancenlos, betrachtet man jedoch die zweimalige 10:8 Führung in Satz 1 und 2 kann die Partie jedoch auch anders ausgehen. Im hinteren Paarkreuz hielten Marc Birgel und Sascha Schwendemann zwar gut mit, mussten den immer größer werdenden Offensivdrang von Patric Huber und Tim Karcher Tribut zollen und ihren Kontrahenten jeweils in vier Sätzen zum Sieg gratulieren. Somit war die Partie beim 2:7 Zwischenstand schon fast gelaufen. Im anschließenden Duell der Spitzenspieler musste Stefan Reifenschweiler neidlos anerkennen, dass der ehemalige Bundesligaspieler Daniel Sagan immer noch eine Klasse für sich ist. Gleichzeitig konnte Jonas Malutzki gegen Offenburgs Kapitän Raphael Becker in einem sehenswertem Spiel zum 3:8 verkürzen. Da Daniel Perez gegen den stark aufspielenden Jörg Danzeisen kein Mittel fand, war nach knapp drei Stunden Spielzeit die 3:9 Niederlage besiegelt. Nun folgen für das Ortenauer Tischtennissexett die Wochen der Wahrheit. Bereits am kommenden Wochenende hat man die Möglichkeit, beim Doppelspieltag gegen Furtwangen (Samstag, Auberghalle Oberschopfheim, 18.00 Uhr) sowie im Derby gegen Hohberg (Sonntag, Schulsporthalle Hohberg, 10 Uhr) den aktuellen Abstiegsplatz 9 zu verlassen.

Oberschopfheim im DJK-Duell gegen Offenburg chancenlos

Geschrieben von: Klaus Reifenschweiler
Dienstag, den 14. März 2017 um 20:54 Uhr
